

## KATA PENGANTAR

Saya bersyukur kepada Allah SWT karena atas berkat dan rahmat-Nya kepada saya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul "Pengaruh Pengembangan Berpikir Kritis Dalam Pembelajaran Melalui Bahan Ajar Kelarutan Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa MAN 2 Model Medan Kelas XI Semester Genap T.A. 2011/2012", disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Dr. Iis Siti Jahro, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah berkenan membimbing saya dalam penulisan skripsi selama 1 (satu) semester. Saya juga mengucapkan terima kasih kepada Drs. Asep Wahyu Nugraha, M.Si, Drs. Kawan Sihombing, M.Si, dan Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si yang telah berkenan sebagai penguji ahli dalam skripsi saya. Ditengah kesibukan mereka, saya beruntung karena telah diberi kesempatan untuk diuji dan kemudian diberi masukan oleh mereka. Saya juga mengucapkan terima kasih kepada Dra. Nurmalis, M.Si yang telah berkenan sebagai validator instrument tes pengembangan berpikir kritis, Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si yang telah berkenan sebagai validator instrument objektif tes dan validator bahan ajar dengan pengembangan berpikir kritis, dan Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si sebagai validator bahan ajar dengan pengembangan berpikir kritis.

Saya juga mengucapkan terima kasih kepada ibu Suyati, M.P.Kim dan bapak Asnawi, M.Si yang telah berkenan memberikan bimbingan dan arahan kepada saya selama melakukan penelitian di Man 2 Model Medan. Saya juga mengucapkan terima kasih atas dukungan dari teman-teman seperjuangan Pendidikan kimia 2008 A. Dan tak lupa saya mengucapkan terima kasih kepada Faridah Hafni Tanjung selaku ibunda tercinta saya, yang telah membesarkan dan mendidik saya. Saya mutlak berterima kasih dan sekaligus meminta maaf kepada beliau karena hanya dengan dukungan beliau saya dapat melanjutkan pendidikan

saya hingga perguruan tinggi. Saya menyadari, tanpa beliau, mustahil saya bisa menjadi sekarang. Begitu banyak pengorbanan yang beliau berikan kepada saya, dari kecil hingga dewasa. Pengorbanan serta kasih sayang yang tak terhitung dan tak terhingga banyaknya.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2012

Penulis

Isna Sapitri Nasution

UNIVERSITAS  
MEDAN  
UNIMED

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY